

## **Alemania y Francia, intercambios culturales**

El ministro francés de Educación Nacional visitó en fecha reciente Firbourg-en-Brigau, invitado por la Conferencia Permanente de los Ministros de Educación de los Lander. Con motivo de dicha reunión se ha efectuado un balance relacionado con la cooperación franco-alemana, en los campos de la educación y la cultura.

En los temas tratados se contemplaron asuntos como el bachillerato franco-alemán; liceos franco-alemanes; secciones bilingües; la enseñanza temprana del alemán y del francés en las escuelas maternas y elementales; grupos de trabajos especializados; a este respecto se decidió la creación de dos grupos: el grupo de trabajo de enseñanza técnica, que se reunió por primera vez en Bonn en junio último y una segunda vez en noviembre, en París, y el grupo de trabajo sobre la enseñanza superior, que se reunió por primera vez en Bonn en noviembre del año próximo pasado.

Otro de los capítulos tratados fue el relacionado con los intercambios trimestrales de profesores de liceos, que funciona de la manera siguiente. En el primer trimestre del año escolar 1971-1972, el intercambio fue de 49 profesores franceses y 47 profesores alemanes. Se efectúa de puesto a puesto, de la siguiente forma: a) un profesor francés de lengua alemana enseña el francés en un liceo alemán; b) un profesor alemán de lengua francesa, de los liceos alemanes, enseña el alemán en el liceo de su colega.